
 

 

 

 

 

 

 

前期の学級組織と委員会が決まりました。組織を決める前は「１時間で決まるだろうか…。」と不安でい

っぱいでした。最初に担任から学級組織と委員会の内容を説明して、学級会長決めをスタートしました。会

長を決める時は、「絶対に立候補」というルールを伝えました。「立候補する人？」と聞いたときは、だれ

も手が上がりませんでした。 

その時に副担任の先生から「一人ひとりがしっかりしていれば、会長という仕事は大変ではありません。

会長だけが頑張るクラスは、いいクラスとは言えません。全員が同じ気持ちになり、クラスを良くしていこ

うという心持ちになれば、会長は誰でもできるのです。人数が多くないのでいろいろな仕事の経験ができま

す。3年生になれば生徒会の役員として仕事をすることになります。学級の仕事を、自分で選ぶことは、多

くの経験をするチャンスだよ。」という話がありました。 

そしてもう一度「立候補してくれる人？」とたずねると、少しの間の沈黙を破って、中田さんが静かに手

をあげました。周りからは「おー！」っと、感心したような声があがりました。その勇気に盛大な拍手！！ 

続いて、「副会長したい人は？」と尋ねるとすぐに下口君が「はい」と手をあげました。ここでも、沸き

起こる拍手！！最後に、書記は２名の枠の中、３名もすすんで立候補しましたが、最終的には、山本君と澤

さんに決まりました。 

学級の役員が決定した後は、中田会長が司会、サポート役を下口副会長、記録を書記２名が務め、教科係

と委員会決めをしました。司会の指示のもと、とてもスムーズに決まりました。すべてが決まった後、中田

会長に「どうだった？」と尋ねると「楽しかった！」という明るい返事が返ってきました。この返事は、周

りの協力があったからですね。 

中学校生活が始まって、いろいろなことを決めてきました。ぜひ、したことがないことにどんどんチャレ

ンジしてみてください！勇気をもって、可能性を広げていきましょう。 

 

前期学級組織・委員会                     

学級会長 中田 愛悠  委員会  

学級副会長 下口 隼汰  生活・健康 川上 大輝 濱口 美咲 

書記 山本 悠人 廣澤 聖菜 下口 隼汰  

国語 濱口 美咲 山本 悠人 山本 悠人  

社会 橋本 幸志郎 川上 龍ノ真 美化 登 稜真 工野 優那 

数学 池端 拓郎 小谷 綾斗 橋本 幸志郎  

理科 蒲田 羽琉 倉澤 笙 体育 蒲田 羽琉 中島 侑鈴 

英語 中島 侑鈴 川上 大輝 倉澤 笙 廣澤 聖菜 

技術家庭 廣澤 聖菜  放送・図書 池端 拓郎 中田 愛悠 

体育 登 稜真  川上 龍ノ真  

音楽美術 工野 優那  小谷 綾斗  

学活道徳総合 中田 愛悠  選挙管理 下口 隼汰  
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